
第４７号

校長（好調）室だより

発行 令和２年６月２９日

文責 校長 中山直幸

６／２６
に臨時休校
のため、開
催できなか
った授業参
観や学年懇
談会、ＰＴ
Ａ総会・部
活動総会を
行いました。大変お忙しい中、多くの皆様
においでいただきありがとうございまし
た。１年生の保護者の皆様にとっては初め
ての中学校の授業参観だったと思います。
学校での子どもさんの様子はいかがだった
でしょうか。
また、ＰＴＡ総会も福島会長をはじめ、

新役員の皆さんのチームワークでスムーズ
に進行しました。大変お世話になりました。

廊下からの授業参観

ＰＴＡ総会の様子

各部会の様子

本年度の部活動の入部状況は上表のとお
りです。部活動加入率は６７％（昨年は７
６％）でした。加入率の低下、団体種目の
部員減が課題です。今後、腹栄中学校との
合同部活動を視野に入れながら、部活動運
営を考えなければと感じています。
また、今年の外部指導者として、野球部

：池村桂一郎さん、サッカー部：濵嶋伸也
さん、剣道部：永井和則さんの３名を委嘱
しました。よろしくお願いします。

男子 女子 男子 女子 男子 女子

野　球 1 4 4 9
陸　上 3 1 9 7 6 26
サッカー 1 4 8 13

男子ソフトテニス 13 2 3 18
女子バレー 2 8 6 16
女子バスケット 7 2 9
　※　剣　道　　 4 2 2 1 2 11

吹奏楽 1 7 1 3 1 3 16
合計 1 7 1 3 1 3
学年計

23 17 22 13 24 19

61% 81% 69% 52% 80% 61%

16
8 4 4

部活動入部率 67%
68% 61% 70%

総　計 118
40 35 43

令和2年度　長洲中学校部活動入部状況　　R2.6．19現在

1年 2年 3年
合計

PTA授業参観・総会！ 部活動入部状況！

第１回ＰＴＡ役員会！
ＰＴＡ活動も再開しました。本年度初めてと

なるＰＴＡ役員会が６／１９に行われました。

役員さん方も初めて顔を合わせる方が多く、新

鮮な感覚での役員会で、ＰＴＡ行事を今後どの

ように進めるのかいろいろと頭を悩ませながら

のスタートとなりました。多くのＰＴＡ行事が

中止されていますが、役員さん方には、長洲中

学校のために、いろいろとお世話になるかと思

います。

今後とも

よろしく

お願いし

ます。

ＰＴＡ役員会の様子



スクールカウンセラー紹介！
本年度のスクールカウンセラーの先生は、三

津家律子先生と佐々木公久先生の２名です。そ

れぞれの先生が月２

回、９時から１５時

４５分まで来校され

ます。三津家先生は

昨年に引き続き２年

目になります。佐々

木先生は平成２８年

に長洲中を担当され

ています。どちらも、

ベテランで経験豊富

な先生ですので、

しっかりと話を聞

いてもらえると思

います。保護者の

皆様の相談もでき

ますので希望され

る方は、養護教諭

（後藤）まで連絡

ください。

佐々木公久ＳＣ

三津家律子SC

遅くなりましたが、第一回のコミュニテ
ィ・スクール推進委員会を６／１８に開催
しました。推進委員の皆さんは昨年に引き
続き２年目となります。（上表）
今回は、本校の学校経営の概要説明の後、

次年度のコミュニティ・スクールの組織づ
くりについて意見交換を行いました。

６／２３、２４に４月に実施予定だった
標準学力テストを行いました。１年生にと
っては、中学校での初めてのテストになり
ます。教室を覗くと、真剣に問題用紙に取
り組む１年生の生徒の姿が見られました。

標準学力テスト！

初めてのテストに挑戦する１年生

太田アドバイザーのまとめ

６／１５の放課後、新山地区の老人会の
皆様方と花植えを行いました。今年は、臨
時休校となったため、５月に行っていた花
植えができずに困っていましたが、やっと
花壇の花を植え替えることができました。
今、学校の花壇には、マリーゴールド、

サルビアなど多くの種類の花々が植えられ
ています。
朝、ボラン

ティア委員会
が植えられた
花を枯らさな
いように、水
かけ等を一生
懸命に行って
います。
これからし

っかりと根付
き、きれいな
花を咲かせて
くれることを
期待していま
す。大変お世
話になりまし
た。

地域の方々との花植え

第１回ＣＳ推進委員会！ 花植えの協力に感謝！




